

Le Bico

Bulletin d'Informations du Collège des Directeurs
n°2 - décembre 2024

Actualités



- Assemblée Générale des directeurs participative et dynamique
- Réunion avec Mme Glatigny, qui après un court temps consacré au fondamental, a longuement développé ses objectifs pour le secondaire. A l'avenir, les réunions se feront par niveau, pour se focaliser sur les préoccupations de chacun.
- Réflexions en Bureau autour de la gestion des temps de midi et du DAccE; vous serez prochainement interpellés en Co et en entité pour nous faire part de vos problématiques. Le sujet du temps de midi sera abordé lors de la prochaine AG (1er avril).
- Création d'un nouveau logo pour le Collège.



Qu'avons-nous fait durant ces deux mois?

- Nous avons rédigé un communiqué de presse afin de partager nos inquiétudes dans le cadre du mouvement de grève du 26/11. Celui-ci a été transmis à l'agence Belga, RTBF, l'Avenir et le Soir qui l'a relayé.
- Nous avons préparé l'Assemblée Générale des Directeurs du 21/11, en concertation avec la DEF.
- Nous avons rafraîchi et alimenté le site internet du Collège.

Réunions qui ont eu lieu

- AG des Directeurs
- Rencontre avec Mme Glatigny
- Bureau du Collège

A vous, la parole!

Lors de l'AG, nous avons sollicité l'avis des directions présentes sur ces 3 thématiques:

- Sujets à aborder lors des Assemblées Générales
- Actions "coup de poing" que le Collège pourrait mettre en place
- Communiquer efficacement entre les entités et le Bureau

Vous n'étiez pas présent?
N'hésitez pas à y répondre
pour récolter un maximum de suggestions.



Tous les mois, un diocèse à l'honneur!

COLUNA



Béatrice, Pierre-Michel et Vanessa vous souhaitent un joyeux Noël et une très bonne nouvelle année; puisse-t-elle être le synonyme d'une année charnière où notre fonction sera reconnue à sa juste valeur. Bonne déconnexion à chacun, profitez de ces deux semaines de repos...



www.collegedesdirecteurs.be